

COLABORACIÓN

EL ROSARIO MISIONERO

Es una forma de oración que toma como base el Rosario tradicional, en la cual, por intercesión de María, se pide al Padre por las intenciones y necesidades de todo el mundo. Es una oración mariana universal y misionera. A diferencia del rosario común, éste cuenta con cinco colores diferentes de cuentas:

1º Misterio, de color verde, se reza por África. El color verde nos recuerda las verdes selvas.

2º Misterio, de color rojo, se reza por América. El color rojo simboliza la sangre derramada por los mártires que dieron su vida durante la evangelización de este continente.

3º Misterio, de color blanco, se reza por Europa. El color blanco nos recuerda a la raza blanca, y a las vestiduras del Papa.

4º Misterio, de color azul, se reza por Oceanía. El color azul nos habla de Oceanía y sus islas en las aguas del Océano Pacífico.

5º Misterio, de color amarillo, se reza por Asia. El color amarillo nos trae a la memoria el Asia, poblado en gran parte por razas de este color.

Su Santidad el Papa Juan XXIII rezaba el Rosario Misionero todos los días por el mundo entero, dedicando una decena a cada continente: «Como Papa debo orar por la humanidad entera y lo hago al rezar el Santo Rosario Misionero: la primera decena por África, la segunda por América, la tercera por Europa, la cuarta por Oceanía y la quinta por Asia».

Fuente: Catholic.net

HORARIOS DE MISAS

De Lunes 28 a Miércoles 30:

9:00 h Capilla Residencia
18:30 h Capilla Madres Agustinas
20:00 h Parroquia San Nicolás

Jueves 31:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
20:00 h Parroquia San Nicolás

Viernes 1: Solemnidad de Todos los Santos

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
11:00 h Capilla Cementerio
12:00 h Parroquia El Salvador
20:00 h Parroquia San Nicolás

Sábado 2: Conmemoración de los Fieles Difuntos

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
18:30 h Capilla María Inmaculada
19:30 h Parroquia San Nicolás
20:00 h Parroquia El Salvador

Domingo 3:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador
19:30 h Parroquia San Nicolás

AVISOS

HORARIO DE INVIERNO.- A partir del sábado 2 de noviembre todas las misas de la tarde de la Parroquia de San Nicolás (El Carmen) se celebrarán a las 19:30h. El resto de horarios de celebraciones permanece igual.

También a partir de este sábado 26 comenzaremos a celebrar la Eucaristía a las 18:30h en la Capilla de María Inmaculada.

ADORACIÓN EUCARÍSTICA.- El sábado 2 a las 20h en la Parroquia San Nicolás (El Carmen)

REUNIÓN DE ANIMADORES DE VIDA ASCENDENTE.- Miércoles 30 a las 18:30h en los Locales de la Fundación.

REUNIÓN DE ANIMADORES DEL IDF.- Miércoles 30 a las 19:30h en los Locales de la Fundación.

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena www.iglesia-en-requena.es



2019-2020

Objetivo Curso Pastoral

en Cristo, **IMPLICARNOS** en el Anuncio de la Palabra y el Kerigma como esencia de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Comunión

Hoja Parroquial
Comunidad Cristiana de Requena

Año I Octubre/Noviembre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás n. 48

María dijo ¡Sí! a la misión



EDITORIAL

El mes de octubre que terminamos es un mes dedicado a nuestra Madre bajo la advocación de «Virgen del Rosario», pues fue ella quien nos legó esta hermosa y sencilla oración que tanto ha unido a las familias durante mucho tiempo. Pero esta oración, que puede parecer simplemente una «oración mariana», realmente es «cristológica», ya que de la mano de nuestra Madre contemplamos los misterios que nos recuerdan que lo mejor que nos ha pasado es Jesucristo, pues, como decíamos en la Asamblea del pasado sábado, en Él hayamos el centro de nuestra fe, en Él se manifiesta el amor incondicional de Dios por cada uno de nosotros, por encima de nuestros actos. En el rosario encontramos, pues, un medio de evangelización ya que en él se contiene el Kerygma, lo fundamental de nuestra fe.

Y es que en María encontramos a una gran misionera y así de ella aprendemos a decir siempre ¡Sí! Sí a la misión que es propia de todo bautizado que no es adoctrinar, sino provocar el encuentro con Cristo a través de nuestra experiencia de vida, de Fe.

Hoy María nos invita a decir, como ella, sí a la Misión. Recordemos qué fue lo que Jesús contestó a los discípulos de Juan el Bautista: «Id a anunciar a Juan lo que estáis viendo y oyendo:

los ciegos ven y los inválidos andan; los leprosos quedan limpios y los sordos oyen; los muertos resucitan y a los pobres se les anuncia el Evangelio. ¡Y dichoso el que no se sienta defraudado por mí!». Esto es exactamente lo que hizo María tras recibir el anuncio de ángel: salir de su casa, de su comodidad, para compartir con Isabel lo que había visto y oído con alegría y gozo, para cantar juntas las alabanzas al Señor, pues se había fijado en la humildad de su sierva, como ella proclamó en el cántico del «Magnificat». María se puso en camino para anunciar a Isabel, y con ella a toda la humanidad, que el Mesías ya estaba entre los hombres, que la salvación se estaba haciendo carne, que el amor de Dios había acampado entre los hombres. Y, además, esto María lo hizo con muchísima alegría en su corazón; hasta el Evangelio nos detalla que Juan saltó de alegría en el seno de Isabel. La alegría de aquél que ha encontrado un gran tesoro, del que ha encontrado la razón de ser, la de aquél que ha encontrado al mismísimo Cristo.

Dios quiere que todos se salven y que se alegren al conocer esta buena noticia, y para ello nos envía a los creyentes que hemos experimentado la salvación para que llevemos esta buena nueva a los alejados, con el ejemplo de nuestra forma de vida y también dando

COMUNIÓN - DOMINGO XXX T.O. Ciclo C

razón de nuestra esperanza; de modo que el mayor número de personas se una con alegría al mismo canto de alabanza, cumpliendo así nuestra misión, tal y como hizo nuestra Madre.

No quiero terminar estas líneas sin agradecer a todos los que en nuestra Comunidad os implicáis directamente con este compromiso misionero, en especial a nuestros catequistas, que curso tras curso acompañan a nuestros niños y jóvenes para transmitirles la fe; en definitiva, ofrecerles el Camino, la Verdad y la Vida que es Cristo. Que el «rito del Envío» de este domingo sea recuerdo de este compromiso renovado con Cristo y con su Iglesia, pero también nuestra manera de agradecerles esta hermosa labor. Recemos por todos ellos.

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

INSTITUTO DIOCESANO DE CIENCIAS RELIGIOSAS

CURSO BREVE DE PERFECCIONAMIENTO: LA PRIMERA EVANGELIZACIÓN Y EL NACIMIENTO DE LOS ESCRITOS CRISTIANOS

Profesor: D. Ricardo Lázaro Barceló
Horario: LUNES DE 20H A 21:30HRS.

DÍAS DE MATRÍCULA: Jueves 31 de octubre de 19.30h a 20:30h y Lunes 4 de 19:30h a 20h en C/ García Montes, 6. Requena.

PRECIO CURSO: 20 euros

4 de noviembre: A modo de introducción: La Exhortación Apóstólica «Evangelii Gaudium» del Papa Francisco.

11 de noviembre: La alegría de anunciar el Evangelio: El impulso del primer envío misionero y el proceso de conversión.

18 de noviembre: La relectura de una Escritura Sagrada.

25 de noviembre: El nacimiento de la Escritura Sagrada cristiana: el Nuevo Testamento.

2 de diciembre: El seguimiento de Jesús y el anuncio del Evangelio.



El Santo de la Semana

SAN MARTÍN DE PORRES

3 de noviembre

Martín nació en Lima, el 9 de diciembre de 1579, hijo de un caballero español y una madre panameña de color, antigua esclava. A pesar de las limitaciones provenientes de ser hijo natural y mulato, recibió una discreta formación desde niño y aprendió el oficio de barbero-cirujano, lo que comprendía conocimientos de medicina y farmacia.

En el año 1584, entró en el convento dominico de Nuestra Señora del Rosario, de Lima, y allí recibió el hábito de donado, la situación más humilde entre los religiosos. Acreditado por su vida virtuosa, el 2 de junio de 1603 fue admitido a la profesión solemne, en calidad de hermano coadjutor, en la orden de Predicadores.

Siendo muy notables los carismas especiales con el que el Señor le adornaba y dispuesto por su parte a ejercer generosamente los conocimientos de medicina que había adquirido, acudían a él muchas personas de todas clases en busca de consejo y ayuda, convirtiéndose el convento casi en un hospital. Y pidió a su hermana que le cediera una casa para dedicarla a la acogida de huérfanos. Además, era muy notable su amor y su trato con los animales.

Con un organismo minado por las penitencias y por las horas dedicadas a la atención de pobres y ricos, negros y blancos, pequeños y mayores, contrajo el tifus. Lleno de virtudes, murió en Lima en 1639. Martín de Porres fue beatificado por el papa Gregorio XVI el 29 de octubre de 1837 y canonizado por Juan XXIII el 6 de mayo de 1962.

OCTUBRE: MES MISIONERO EXTRAORDINARIO (IV)

LAS OBRAS MISIONALES PONTIFICIAS

Las Obras Misionales Pontificias (OMP) son el principal instrumento de la Iglesia católica para atender las grandes necesidades con las que se encuentran los misioneros en su labor de evangelización por todo el mundo.

Las OMP ofrecen un constante apoyo espiritual y material para que los misioneros puedan anunciar el Evangelio y colaborar en el desarrollo personal y social del pueblo en medio del cual realizan su labor. Las OMP disponen de un Fondo Universal de Solidaridad adonde llegan las aportaciones de los fieles, por pequeñas que sean, y se reparten en función de las necesidades existentes en los territorios de misión.

El principal responsable de las Obras Misionales Pontificias es el Papa. Para ello se sirve de la Congregación para la Evangelización de los Pueblos, de la que dependen las OMP y que vela por los 1.113 territorios de misión, ese tercio de la Iglesia mundial cuya vida y labor aún depende de ayudas externas, tanto económicas, como personales y espirituales.



VOCES CONSAGRADAS

DOMINICAS DE LA ANUNCIATA

ARDER, un verbo que representa muy bien el carácter del P. Coll. «El celo que le devoraba le salvó de la inercia de la exclaustación». Esta afirmación, hecha por un testigo del proceso de canonización, capta perfectamente lo que le movió durante toda la vida y le hizo incansable misionero y fundador: el celo apostólico lo devoraba como un fuego que ardía en su interior. «El volcán pronto o tarde busca grietas para lanzar al aire su contenida energía y, si no las encuentra, las abre, y la explosión torrencial

En España, como en cada país, hay una Dirección Nacional de OMP, desde la que se presta servicio a las Direcciones Diocesanas-Delegaciones de Misiones. Estas se encargan del trabajo directo de sensibilización y cooperación misionera entre las comunidades cristianas y ante toda la sociedad.

Los donativos entregados a OMP, recogidos en las Jornadas del Domund, Infancia Misionera y Vocaciones Nativas, o en cualquier otro momento, llegan de las diócesis a la Dirección Nacional, que los envía al Fondo Universal de Solidaridad de las OMP.

Desde este Fondo —al que todos los países aportan en función de sus posibilidades— se atienden necesidades de los 1.108 territorios de misión, garantizando una distribución equitativa y justa.

Si queréis más información podéis acceder a la web a través de este enlace <https://www.omp.es/> o de este código QR:



se precipita afuera... Francisco Coll tenía cualidades de volcán contenido, que en su momento rompe con los entorpecimientos y no hay quien lo detenga hasta conseguir su objetivo» (L. Galmés).

Así fue San Francisco Coll: un hombre encendido e incendiado por el amor de Dios; siempre procurando un cauce mayor para dar salida a ese fuego. En su vida se cumplió muchas veces el deseo de su madre: «Hijo, que todo esto sea una explosión del amor de Dios».